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令和５年度（２０２３年度）第４回函館市デジタル化推進協議会 

会議録 

 

〇 開催日時：令和６年（２０２４年）１月１２日（金）１８：３０～１９：１５ 

〇 開催場所：函館市本庁舎第３会議室 

〇 出席者 

委 員：奥野委員，倉山委員，永澤委員，堀井委員，市村委員，堀田委員 

（委員名簿順［６名］） 

市 側：［企画部］阿部部長，山口次長，上野課長，上戸主査，松林主事 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

次    第 

１ 開 会 

２ 議 事 

 (1)（仮称）函館市デジタル変革推進ビジョン（素案）（最終案）について 

３ その他 

４ 閉 会 
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・・・・・・・・・・・ １ 開       会 ・・・・・・・・・・・ 

（事務局 上野課長）  

 ただ今から令和５年度第４回函館市デジタル化推進協議会を開催する。 

 本会議については，原則公開で行い，会議内容については，開催後に本市のホームペ

ージで公開する。 

 本日の会議は都合により三上委員および佐藤委員が欠席となり，委員６名での開催と

なることをご報告する。 

 以後の進行については奥野委員長にお願いする。 

 

・・・・・・・・・・・ ２ 議       事 ・・・・・・・・・・・ 

（１）（仮称）函館市デジタル変革推進ビジョン（素案）（最終案）について 

 

（奥野委員長） 

議事（仮称）函館市デジタル変革推進ビジョン（素案）（最終案）について，事務局

から説明をお願いする。 

（事務局 上戸主査） 

【資料１】に基づき説明 

（奥野委員長） 

ただいまの説明について，何か質問や意見等ないか。 

（奥野委員長） 

  12 ページ４番のインフラ・施設のアイコンは，地図のレイヤーをイメージしたものだ

と思うが，一般の方が見たときに伝わりにくいかと思う。９番の行政についても行政デ

ジタル化のイメージとつながるようにアイコンの工夫が必要かと思う。 

（事務局 上野課長） 

変更について承知した。  

（堀田委員） 

  ２ページに市民の幸福度として Well-being の記載があるが，まだまだ一般の方々に

は浸透していない用語だと考える。図の中に市民の幸福度と書かれてはいるが，用語集

に加えた方が良いのではないか。 

（奥野委員長） 

  加えて，18 ページ教育のめざす姿の中で，オンデマンド教育の記載があるが，これも

あまり一般的な用語ではないので用語集に追加した方が良いのではないか。 

（事務局 上野課長） 

  こちらの変更についても承知した。 

（奥野委員長） 

ほかに意見等ないか。 
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（なし） 

（奥野委員長） 

  それでは，（仮称）函館市デジタル変革推進ビジョン（素案）について，一部修正は

あるが，詳細は事務局に一任し，了承とさせていただく。 

 

・・・・・・・・・・・ ３ そ   の   他 ・・・・・・・・・・・ 

（奥野委員長）  

その他，各委員から何かあるか。 

（なし） 

それでは事務局から今後の成案化までの流れについて説明をお願いしたい。 

（事務局 上戸主査） 

  ただいま了承いただいた素案を，今後「函館市デジタル化推進本部会議」に諮り，案と

して決定した後，２月の上旬より，市民の皆様のご意見を募るパブリックコメント手続き

を１か月間行い，３月末までの成案化を目指して作業を進めていく予定である。次年度以

降の協議会の開催時期などについては，今後詰めていく予定であり，委員の皆様にはプラ

ットフォームのコアメンバーとしても，引き続きご協力をいただきたい。 

その他，協議会の議事録について，取りまとめ次第，委員に確認のうえ公表予定である。 

（奥野委員長） 

最後に阿部企画部長からご挨拶いただきたい。 

（阿部企画部長） 

企画部長の阿部である。昨年の６月から始まった，本協議会も本日で４回目の開催とな

るが，この間，皆様から貴重なご意見をいただき，ビジョンの素案を作成することができ

た。 

このビジョンをもとにデジタルの力で便利で快適な住みやすいまちを目指し，皆様と

ともに本市のデジタル改革を進めていきたい。  

また，今後はプラットフォームを設置し，地域課題の解決に取り組んでいきたいと考え

ているので，委員の皆様には，引き続きご協力をいただきたい。 

最後になるが，奥野委員長を初め，委員の皆様には，この間ご理解とご協力をいただい

たこと，厚くお礼を申し上げる。 

 

・・・・・・・・・・・ ４ 閉       会 ・・・・・・・・・・・ 

（奥野委員長） 

これをもって，令和５年度第４回函館市デジタル化推進協議会を終了する。スムーズな

議事進行へのご協力に感謝する。 

 

以上 


